



CURSO DE ARBORICULTURA N1 Y N2

La Calera, 01 de Noviembre de 2023

¡No te pierdas esta oportunidad única de mejorar tus habilidades en arboricultura! La Academia de Arboristas te invita a un emocionante curso de Nivel 1 y Nivel 2 de Tropa y Desplazamiento en el Árbol que se llevará a cabo del 29 de noviembre al 6 de diciembre en las instalaciones de la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito en Colombia.

Nivel 1 - Acceso Seguro al Árbol (29- 30 nov y 01 dic):

Durante este nivel, explorarás los fundamentos esenciales necesarios para trabajar de manera segura y eficiente en el árbol. A lo largo de 3 días, adquirirás conocimientos en áreas clave, como la introducción al trabajo en el árbol, el análisis preliminar de riesgos y la biología del árbol. También te familiarizarás con los sistemas de trepa y equipos necesarios para tareas en altura, además de aprender técnicas de montaje y desmontaje de líneas de vida, nudos esenciales y métodos de acceso al árbol.

Nivel 2 - Acceso y Desplazamiento en el Árbol (2 - 4 - 5 - 6 Dic):

El segundo nivel te llevará más allá en tu formación. Durante 4 días, profundizarás en áreas especializadas, incluyendo técnicas de trepa en sistemas de retención estáticos (SRS) y sistemas de retención dinámicos (MRS). Aprenderás sobre anclajes y la selección de ramas para anclaje, redireccionamientos en SRS, técnicas de posicionamiento y desplazamiento dentro del árbol. También te familiarizarás con el montaje y desmontaje de líneas de vida en situaciones que involucran el uso de spurs o espuelas.

El curso se rige por el programa CORE de la Academia de Arboricultura, que ofrece a los candidatos todo el conocimiento teórico y práctico necesario para llevar a cabo tareas de poda en altura, ya sean simples o complejas, de manera segura y eficiente.

Este programa está diseñado para todas las personas que trabajan en arboricultura o realizan tareas de trepa en árboles para diversas actividades. Durante el curso, tendrás la oportunidad de completar ejercicios y maniobras prácticas que te permitirán mejorar tus habilidades en el campo.

No dejes pasar esta oportunidad de capacitarte y avanzar en tu carrera en arboricultura. El costo del curso es de \$1.200.000 o 460 USD. Nequi o Daviplata 3212586111.

¡Regístrate ahora y prepárate para un futuro emocionante en el apasionante mundo de la arboricultura!

Cordialmente,

LA CASA DEL ARBORISTA COLOMBIA



CURSO DE ARBORICULTURA N1 Y N2

La Calera, 01 de Noviembre de 2023

¡Bienvenidos al curso de arboricultura de la Casa del Arborista Colombia! Estamos emocionados de contar con su presencia en este evento lleno de conocimiento y aprendizaje. Para asegurarnos de que su experiencia sea excelente, aquí les dejamos algunas recomendaciones importantes:



El curso se llevara a acabo los dias 29 de Noviembre al 6 de Diciembre del 2023.



Autopista Norte con Calle 205 - Intalaciones de la Escuela Colombiana de Ingenieria



Horario: El curso dará inicio a las 8:00 am y finalizará a las 5:00 pm. Les recomendamos llegar con anticipación para aprovechar al máximo todas las actividades programadas.



Vestimenta: Te recomendamos el uso de ropa adecuada para practicas de trepa, no llevar sudaderas.



Se requiere el uso de casco con protector auditivo de copa preferiblemente, en su defecto tapaosidos de inserción; protector facial o lentes de seguridad, botas de seguridad, guantes de nylon, no es recomendable el uso de guantes de carnaza o vaqueta para las practicas. Si desas aprender con tu propio equipo es valido.



Documento de identidad: No olviden llevar consigo un documento de identidad válido, ya que será necesario para su registro y acreditación en el evento.

Si tienen alguna pregunta o requieren más información, no duden en comunicarse con nosotros a través de los números de teléfono: 3112943217 y 3212586111. Estaremos encantados de ayudarles en todo lo que necesiten.

Recuerden que este curso es una oportunidad única para expandir sus conocimientos en arboricultura y establecer conexiones valiosas en el campo. ¡No se pierdan esta experiencia enriquecedora que los inspirará a alcanzar nuevas alturas en su carrera como arboristas!

Cordialmente,

LA CASA DEL ARBORISTA COLOMBIA